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VIOLAINE ESTEREZ PUEDE PRESUMIR DE HABERLE DADO UN ABRAZO A BANDERAS

V io la in e  E ste re z  h a  c o n g e n ia d o  b ie n  
c o n  A n t o n io  B a n d era s  y  c o n  P ed ro  
A lm ó d o v a r . D e  e s te  ú ltim o  d ice  qu e 
n o  le  h a  d ad o  in s tr u c c io n e s , qu e le  h a  
c o n c e d id o  l ib e r ta d  p a ra  h a c e r  las 
co sa s , q u e  n o  le  su girió  n in g ú n  m atiz  a 
la  h o r a  d e d ar ese  ab razo .”Lu escena 
salió muy bien. Yo estoy tocada y triste y 
le doy un abrazo que me sale del corazón. 
Antonio Banderas está viviendo en la 
película una historia terrible, un drama. 
Yo le digo que lo siento”, e x p lic a  esta

p ro m e te d o ra  
a c tr iz , q u ie n  se  
to m a  c o n  h u m o r  
lo  q u e  su c e d ió  e n  

u n a  d e  las  o c h o  

v e ce s  q u e  se  f ilm ó  
la  e s c e n a .
S e g u r a m e n te  p ara  

m eterse  m ás e n  el 

papel, o  p ara crear 
u n  c lim a  de 
c o m p lic id a d  c o n  

V io la in e  E sterez ,
A n to n io  B an d eras 
se quedó abrazado a 
e lla  d esp u és de 
d e c ir  “¡corten!"
A lm od óv ar, 
d u ra n te  largos 
segundos.

E l a c to r  m a la g u e - 
ñ o  le  h a  c a íd o  m u y 
s im p á t ic o .  “M e  
parece una persona
muy m aja, que . . . . .

, j Arriba, dos momentos del rodaje en e l cementeno de Toledo,
adem as tiene los Almodóvar (a la  izquierda)  filmó e l pasado jueves 9  de
pies en la tierra, septiembre en un cigarral próximo a  la  ciudad.
Hay que tener en 
cuenta que es una
estrella y podía ir a su aire, pero al com  muy buen trato con él”.
trario, es una persona muy cercana que Y  es q u e  e l la  n o  s ó lo  les h a  c o n o c id o
está pendiente de los demás. He tenido de u n  ra to , d e esa  m a ñ a n a  q u e  c o m -
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